



# ÖSV-Stars trainieren am Weissensee.

## Alle Jahre wieder.

Auf Grund der optimalen Pistenbedingungen und der professionellen Betreuung seitens der Weissensee Bergbahnen sowie durch das Team des Sport- und Aktiv-Hotels Arlbergerhof rund um Peter Schwarzenbacher werden ab morgen Dienstag wieder die Slalom-Stars des ÖSV am Weissensee Station machen.

## **Das Slalom Team am Weissensee**

So werden aus der Trainigsgruppe von Pfeifer Marko folgende Athleten mit dabei sein: Michael Matt, Fabio Gstrein, Christian Hirschbühel, Manuel Feller und Marco Schwarz auf den Pisten über dem Weissensee die letzten Feinheiten für die laufende Weltcup-Saison absolvieren.

### Weissensee Bergbahn

Die Trainingshänge werden hierfür extra auf die Rennläufer abgestimmt, sodass diese alljährlich perfekte Trainingsbedingungen auf den Pisten vorfinden.

Bereits mit letztem Samstag, 11. Dezember – also eine Woche früher als gewohnt – startete die Weissensee Bergbahn heuer in die Winter-Saison. Der Liftbetrieb ist täglich bis 6. März 2022 geplant.

#### Pressekontakt:

Gerald Kroschel BA, MA - NLW Tourismus Marketing GmbH 9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-313 | E gerald.kroschel@nlw.at

